

一橋に入つたら！－新歓期編－

クラスオリエンテーション Class Orientation

クラスオリエンテーションとは、入学式よりも前の日にクラスで集まり、自己紹介をしあうなどクラスメイトとの交流ができるイベントです。自己紹介では、名前や学部はもちろんのこと、出身高校や部活などの話でも盛り上がります。そのほか、スポーツ大会やKODAIRA祭といった、新歓期イベントのためのさまざまな役職をこの時に決めます。全員参加なので、このタイミングでクラスメイトと仲良くなれば大学生活の良いスタートが切れるでしょう。

英語プレイスメントテスト English Placement Test

英語プレイスメントテストとは、クラスオリエンテーションの前に行われる英語のテストで、TOEFL ITPテストの問題を解きます。リーディングや文法問題、リスニングの3つのパートからなり、合計3時間ほどかかります。同様のテストが春に加えて秋にも実施されます。両方のテストで基準の点数を下回った場合は、語学留学や研修といったプログラムに参加する必要が生じます。点数が成績やクラス分けの英語レベルに影響することはないので、気楽に受けて大丈夫だと思います。それでも不安な人は市販の問題集で問題形式だけでも見てみると良いでしょう。



▲一橋の前にある大学通りには桜並木があり、春に満開になるととてもきれいです。一橋の新入生を祝福してくれているかのようです。

入学式 Entrance Ceremony

入学式は兼松講堂で行われます。学長式辞や各界で活躍する卒業生の祝辞に加え、新入生代表の誓詞朗読などが行われる莊厳な式典です。当日はクラスごとの集合はないので、知り合いと一緒に参加すると良いです。今年は感染症対策のため新入生のみの参加でしたが当日は人が多く、写真を撮るために長い列もできていました。入学式より前に生協で家族の記念写真をプロのカメラマンに撮ってもらえる機会(有料)があるので、その時にゆっくりと家族で写真を撮るのも良いかもしれません。

スポーツ大会 Sports Festival

スポーツ大会とは、1年生がクラスごとに運動会のような形式で点数を競う大会です。例年4月下旬に行われます。学年のほぼ全員が一堂に会する数少ない機会もあります。今年のスポーツ大会では、大縄とリレーを行いました。クラス全員が参加する大縄では、より良い記録を出すために、多くのクラスが空きコマの時間に集まって練習をしていました。普段はなかなか話さないクラスメイトとも仲良くなるチャンスです。リレーは男女それぞれ数名が選ばれて走ります。点数は、KODAIRA祭のクラス対抗イベントに引き継がれ、優勝クラスにはなんと賞金10万円が贈呈されます。

▲スポーツ大会での大縄の様子です。クラスで団結して優勝を目指します。

KODAIRA祭 KODAIRA Festival

KODAIRA祭とは6月初旬に開催される1年生主体の学園祭です。150人ほどの1年生がKODAIRA祭実行委員として運営に携わり、それ以外の1年生がさまざまな企画や出し物に参加してクラス単位で点数を競います。歌うま選手権、ダンステージ、サークルの展示などの企画があります。5月ごろから少しづつ準備を始め、空きコマや放課後に練習をするクラスも多いです。KODAIRA祭では新たなクラスメイトとの交流やクラス外の新入生との交流も生まれます。大学1年生の初めに高校の文化祭のような素敵な経験ができることが間違いありません。

▼PACEの授業は西本館や東1号館などで行われています。歴史を感じるとても素敵な教室です。(写真:西本館)

PACE

Practical Applications for Communicative English
PACEは1年生必修の英語の授業です。英語でのディスカッションをはじめ、エッセイを書いたりプレゼンをしたりして総合的に英語力を鍛えます。PACEの特徴はクラス分けにあります。入学時に割り振られるクラスは、基礎強化、標準、発展、発展+の4段階に分けられており、PACEはこのクラスをさらに半分にしたクラスで受けます。基礎強化、標準の授業内容は同じですが、発展、発展+はより高度な内容となります。また例年レベルが上になるほど女子の割合が多くなるそうです。ぜひ参考にしてください。通年で行われるPACEはクラスで仲良くなる絶好の機会です。

